

Aparecen con vida y sin lesiones los jóvenes desaparecidos en Petorca: Se encontraban acampando

Con vida aparecieron los tres adolescentes de 16 y el joven de 18 años está madrugada de día sábado 23 de marzo. Los jóvenes se encontraban acampando en el sector, según consignó Carabineros en el punto de prensa realizado esta mañana.

Además, afirmaron que llegaron sin lesiones y sin problemas a sus casas en la madrugada, y que no se enteraron que los estaban buscando vía aerea y unidades terrestres.

Anuncio Patrocinado

La investigación quedará a manos del ministerio público quienes detallarán sobre lo ocurrido esta semana con los jóvenes que aparecieron con vida.

Noticia en desarrollo...

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Aparecen con vida y sin lesiones los jóvenes desaparecidos en Petorca: Se encontraban acampando



y tú, ¿qué opinas?